León se repite a sí mismo

Ignacio Ambriz es candidato a regresar a la tierra de José Alfredo Jiménez

ElclubLeónsequedósinsudirectortécnico Eduardo Berizzo. En un comunicado de la institución guanajuatense enviado

este sábado, se informa que el equipo y el entrenador argentino llegaron a un acuerdo para separar sus caminos tras los malos resultados en este Apertura 2025. La derrota frente a los Bravos de Juárez habría sido la última aventura del entrenador sudamericano con los Panzas

Eduardo Berizzo arribó a Guanajuato hace un año para el torneo Apertura 2024. En su primera experiencia dejó al club en el undécimo lugar de la tabla, sin opciones

de jugar el repechaje para acceder a la consiguió el campeonato de la Liga MX liguilla. En el certamen posterior, ya con James Rodríguez, finalizó en el sexto puesto, pero fueron eliminados por Cruz Azul en los cuartos de final del Clausura

'Nacho' Ambriz

Los caminos de Guanajuato apuntan al regreso de Ignacio Ambriz a la dirección técnica del cuadro Esmeralda, 'Nacho' llegó en el 2018 a dirigir al León, trofeo conseguido como estratega; el ex mundialista mexicano fue durante varios años auxiliar técnico de Javier Aguirre. León se mantiene en la décima posición de la tabla con 12 puntos, producto de tres victorias, igual número de empates y cinco derrotas. Están dentro de la zona de play-in, pero el funcionamiento del equipo y los malos resultados en últimos partidos no convocan a una

en el Apertura 2020, este es su único

situación prometedora. Por cierto, entre los nombres que llegaron a sonar para ir a León, también estaba el de Martín

La apuesta suena interesante, León necesita resultados y a un estratega que tenga identidad, Berizzo lo intentó, pero desde el golpe que recibió el equipo al no participar en el mundial de clubes, su rendimiento bajó y no han logrado establecer ese ritmo que llegaron a tener.

SECCION

LUNES 29 DE SEPTIEMBRE DE 2025



Categórico

El América hizo valer su condición de favorito y derrotó de forma contundente a los Pumas del Universidad. Se colocó en el segundo lugar de la tabla general, solo un punto abajo del Toluca y el Monterrey.

El once dirigido por el amazónico André Jardine fue superior en todos los rubros: futbolístico, físico, mental y estratégico. Se notó a leguas la enorme diferencia de planteles. En el segundo tiempo, ni las manos metió el equipo universitario.

Brilló sobremanera Alejandro Zendejas, el jugador que fue lamentablemente desperdiciado por el futbol mexicano y que actualmente juega, sin ser titular indiscutible, para la Selección de los Estados Unidos. Uno de sus goles fue de una belleza arrebatadora, techando al laureado guardameta Keylor Navas. El tiro bombeadito superó la estirada del portero costarricense.

Pumas siguió siendo el equipo más indisciplinado del torneo. La mala muestra la pone el propio entrenador Efraín Juárez, quien fue expulsado por el árbitro César Arturo Ramos, aparentemente por haberlo insultado.

En el Mundial Sub 20 que se realiza en Chile, la Selección Mexicana dirigida por Eduardo Arce empató a dos goles anoche con su similar brasileña. Gilberto Mora lució con la escuadra nacional. Pasado mañana, el siguiente contrincante será el conjunto de España, y después jugará contra Marruecos el próximo sábado 4 de octubre. Mientras tanto, a pesar de la prohibición de la tauromaquia en Michoacán, el matador Emiliano Villafuerte "El Moso" logró ampararse para poder torear mañana en la tradicional corrida del 30 de septiembre en la Monumental de Morelia.

Un excelente logro del torero y su equipo de trabajo, encabezado por su padre Alejandro Villafuerte. En aras de conservar nuestras libertades, deseamos que la corrida de mañana se realice sin ningún contratiempo.

Completan el cartel Enrique Fraga, Paco Dóddoli, Omar, Villaseñor, Hilda Tenorio, Antonio Mendoza e Isaac Fonseca, con toros de distintas ganaderías.



Brasil 2-2 México



México rescató un punto después de que le dieran la vuelta en el marcador, Diego Ochoa terminó siendo el héroe del partido junto a Gilberto Mora.

Arrancó la actividad del 'Grupo de la Muerte' en el Mundial Sub-20, España cayó ante Marruecos y después venía la participación de México que abría su participación ante Brasil. La Selección Mexicana arrancó con Gilberto Mora, Obed Vaargas y Elías Montiel, sus estrellas; rápido se conectaron, aunque, no reflejaron su superioridad en el marcador. La Canarinha, diferente al estilo al que nos tiene acostumbrados, aguantó los embates mexicanos, le dio la vuelta al marcador, pero cerca del final les sacaron el triunfo.

Antes de los 10 minutos de juego Gilberto Mora tomó los hilos del ataque mexicano, desbordó, mandó un servicio al manchón penal, Tahiel Jiménez remató pegado al poste, el cancerbero, Rezende Costa, la sacó a dos manos, dejó el rebote y a un toque Alexéi Domínguez la empujó con parte interna. Primer gol de México en el Mundial Sub-20.

El juego se detuvo al 17' cuando el técnico de Brasil hizo uso de la tarjeta verde para mandar a revisar una jugada de posible penal por una mano dentro del área de Diego Ochoa. El silbante, Mauricio Mariani, revisó la jugada y decidió no marcarla, según su apreciación, sí había mano, pero estaba en una posición natural. Dos minutos después, un mal rechace de la defensiva tricolor le dejó un balón en la luna del área grande a Coutinho que la prendió de primera intención, sacando un rayo imposible de detener para Emmanuel Ochoa.

El complemento le estaba perteneciendo a la Selección Mexicana, pero se repitio la historia de siempre, no lograron meter el balón y en un destello del rival les dieron la vuelta. En un saque de menos en donde los dos Ochoa, el central y el portero, se amarraron al salir, Yael Padilla que recién había ingresado junto con Garza no pudieron rechazar un balón, este le cayó a Luighi de espaldas y así remató, sorprendiendo a todos y puso a bailar a las redes.

Mientras agonizaba el encuentro, en un tiro de esquina El Tricolor encontró la suya. Servicio de Mora, a primer poste picó David Ochoa, ganó la posición, giró el cuello y la puso en el segundo poste del guardavallas. Hizo recordar a los mexicanos los goles de Rafael Márquez con el Barcelona y la misma

Al final se dividieron los puntos. Ambos estarán por detrás de Marruecos que está en la cima con tres unidades. El próximo encuentro de México será ante España, que de perder, se despediría del Mundial. Por su parte, Brasil irá contra los marroquís, ambos enfrentamientos serán el miércoles.

BOX INTERNACIONAL

Terence Crawford es detenido a punta de pistola por la policía



El campeón indiscutido de las 168 libras fue detenido a punta de pistola por la policía de Omaha, Nebraska, por conducción temeraria.

Terence Crawford se convirtió en el campeón indiscutido de las 168 libras tras vencer a Saúl 'Canelo' Álvarez. Ahora, el boxeador estadounidense fue detenido a punta de pistola por la policía en su ciudad natal tras conducir un automóvil de manera irresponsable durante la madrugada del domingo.

El Departamento de Policía de Omaha y el alcalde John Ewing emitieron un comunicado en el que indican que se ha comenzado una investigación interna

del departamento sobre el incidente de Crawford.

"Poco antes de la 1:30 a.m., los agentes que trabajaban en el centro de la ciudad observaron un vehículo que conducía de forma imprudente cerca de North 12th y Capitol Avenue. Se llevó a cabo una parada de tráfico en Cass Street", dice el comunicado. "Mientras hablaba con el conductor, un agente observó un arma de fuego en el suelo del lado del conductor. Por seguridad, se ordenó a los cuatro ocupantes que salieran del vehículo a punta de pistola. Más tarde, tras verificar su licencia de conducir, se identificó al conductor como el Sr. Crawford y se le impuso una multa por conducción temeraria".

El alcalde Ewing se comunicó con el boxeador después del incidente

prometió transparencia después de la investigación interna del departamento de policía.

> Un pasajero publicó un video de la detención de Terence Crawford

Crawford estaba en Omaha porque hubo un desfile en su honor el sábado 27 para celebrar el triunfo sobre Álvarez. Durante la detención, uno de los pasajeros del autmovil de 'Bud' grabó el incidente y se puede ver que la interacción con la policía no fue la mejor.

En el metraje se escucha al policía pedir que se desabroche el cinturón y que salga del automóvil. Crawford sale del automóvil y es esposado por el oficial. Después de eso, hay un dialogo que no se distingue con precisión y el boxeador responde que no está buscando un arma.

Refuerzo de Grandes Ligas para los Jaguares de Nayarit

Proveniente de Medias Blancas de Chicago llega a la novena nayarita Jacob Amaya como refuerzo de lujo

> Por Diego Estrada Prensa Jaguares de Nayarit

TEPIC, NAYARIT, 28 de septiembre de 2025 (Prensa Jaguares de Nayarit).- El infielder ligamayorista Jacob Amaya fue anunciado como nuevo refuerzo de los Jaguares de Nayarit para la temporada 2025-2026 de la Liga Arco-Mexicana del Pacífico.

Amaya, de 27 años de edad y nativo de El Monte, California, jugó este año con los Medias Blancas de Chicago y en 36 juegos bateó .106, con 8 producidas, 7 anotadas y 2 bases robadas.

Debutó en 2023 con los Marlins de Miami, quienes al siguiente año lo cambiaron a los Astros de Houston por el lanzador mexicano Valente Bellozo, actualmente en MLB.

Amaya estuvo un juego en el equipo grande de los Astros y ese mismo año lo transfirieron a los Medias Blancas, con quienes estuvo en 23 encuentros y produjo tres carreras.

Jacob también estuvo este año en Triple A de los Medias Blancas y en 58 juegos bateó para .250, 9 cuadrangulares y 28 empujadas.

Anava, quien tendrá su primera incursión en el beisbol invernal, es un jugador que se poncha muy poco y se distingue además por su versatilidad y extraordinario guante en el infield, lo cual viene a reforzar este departamento donde Carlos Sepúlveda es una de las figuras del equipo.

Por cierto, Sepúlveda se integrará a los Jaguares el próximo jueves en Tucson, Arizona, luego de ser campeón bateador y Bicampeón con los Diablos Rojos del México.



El ligamayorista Jacob Anaya llega a los Jaguares de Nayarit este año jugó con los Medias Blancas de Chicago (Foto: Prensa Jaguares de Nayarit)



Listos los presidente de los equipos que militan en la Liga ARCO Mexicana del Pacífico...todo marcha viento en popa y Nayarit está al máximo con la jaguarmanía (Foto prensa Jaguares de Nayarit)

Presidentes listos para la temporada

Por Diego Estrada Prensa Jaguares de Nayarit

Entre los acuerdos deportivos, se estableció que los equipos podrán inactivar hasta dos jugadores del roster, nacionales o extranjeros, que no cuenten con documentación, para activar a otros elementos. Esta medida aplicará en temporada regular y postemporada para los juegos en Tucson.

El presidente de la Liga ARCO, Lic. Salvador Escobar Cornejo, acompañado del director deportivo Lic. Christian Véliz, encabezó en Guadalajara la última Asamblea de Presidentes rumbo a la temporada

"Más Cerca de Tu Pasión".

En representación de Jaguares de Nayarit asistió Estéfano Conde, en nombre del presidente del Consejo Administrativo, Ing. Carlos Peralta.

Asimismo, los diez clubes recibirán a personal de MLB para ultimar detalles y contarán con la implementación de la tecnología PitchCom, un dispositivo electrónico que transmite las señales de lanzamiento del receptor al

Con esta Asamblea, los equipos y dirigentes de la Liga ARCO Mexicana del Pacífico confirman que todo está listo para el inicio de la temporada, programado para el próximo 15 de octubre.

Jaguares conquista Arizona

Inicia la participación en el Mexican Baseball Fiesta; la lluvia impidió el desarrollo de los dos primeros juegos ante Guasave y Athletic's

> Por Diego Estrada Prensa Jaquares de Navarit

La novena navarita arrancó su gira en la Mexican Baseball Fiesta, parte fundamental de la preparación rumbo a la temporada 2025-2026 "Más Cerca de Tu Pasión" de la Liga ARCO Mexicana del Pacífico.

El jueves los Jaguares debutaron en Nogales, Sonora, en el Estadio Jesús "Kinkas" Valencia. Desde la primera entrada tomaron ventaja con un rally de tres carreras, anotadas por Brandon Villarreal (JI), Randy Romero (JC) y Daniel Cornejo (JD).

Más adelante, Ciro Norzagaray (BD) brilló con cuadrangular solitario en la segunda entrada y un elevado de sacrificio productor en la cuarta. El abridor fue el originario de Cuautitlán, Estado de México, Arturo Roque.

El encuentro se suspendió en la baja de la cuarta entrada por condiciones climáticas, dejando la pizarra parcial 5 carreras a 1 a favor del conjunto navarita



El cuerpo técnico de Jaguares de Nayarit afinando la maquinaria para llegar al mil por ciento en el arranque de la temporada 2025/2026 de la Liga ARCO Mexicana del Pacífico (Prensa Jaguares de Nayarit)

Alineación del juego vs Algodoneros en Nogales:

1. Brandon Villarreal — Jardín izquierdo

2. Randy Romero – Jardín central

3. Daniel Cornejo – Jardín derecho 4. José Manuel Orozco — Primera base

5. Alonso Mendoza – Receptor

6. Aldo Flores — Tercera base

7. Joel Flores — Parador en corto 8. José Robledo – Segunda base

9. Ciro Norzagaray — Bateador designado 10. Arturo Roque - Lanzador abridor

El viernes, la escuadra viajó a Mesa, Arizona, para enfrentar a la sucursal de los Athletic's en el Fitch Park; sin embargo, la tormenta acompañada de granizo en la zona obligó a cancelar toda la jornada. La gira continuó el sábado cuando el representativo nayarita enfrentó a Tucson en el American Family Fields de Phoenix, Arizona. fue la primera ocasión en que se midieron las dos nuevas franquicias de la Liga ARCO Mexicana del Pacífico.



El emblema de Arizona en USA (Foto Prensa Jaguares de Nayarit)



Jaguares de Nayarit sigue en intensa pre temporada ahora en Arizona (Foto Prensa Jaguares de Nayarit)





Noche Triste en Camichín de Jauja, candiles en la calle oscuridad en su casa...

Tigres de Álica vuelve a perder en el NAO



La entrada con su pie derecho en clara plancha del defensa de Ensenada (derecha) FC a Héctor Sandoval (izquierda), de Tigres de Álica a su pie izquierdo...claro penal en este golpe de ministerio público. (Fotografía digital: Eduardo Santillán Garibay/Prensa Tigres de Álica)

*Cayeron 2 goles a uno ante Ensenada FC, con dos bombazos fuera del área, los felinos nayaritas metieron el gol de la honra con claro penal

*Ensenada mostró pata fuerte y a 3/4 de cancha, en su zona defensiva no pasó ni el aire

*A los 30' salió el goleador de Tigres, Osías Fernández, después de chocar con el zaguero central peninsular y se perdió empuje al ataque

Texto: Miguel Curiel Aguilar Corrección de estilo con I.A.: Luis "torito" Flores García

Fotografías: Eduardo Santillán Garibay/Prensa Tigres de Álica

Hace dos semanas, Tigres de Álica, en la fecha 4 de la Liga Premier Serie A, en su presentación ante sus fanáticos, perdieron el juego y el paso invicto 2 goles a uno con Durango; esa ocasión llovió y la densa neblina impidió manejo de balón, luego fueron a Zapotlanejo y ganaron los nayaritas 2 goles a uno demostrando nivel visitante, sin mancha y en la jornada 6, el viernes 26 de septiembre por la noche, se toparon con un duro adversario, el cual había tumbado del liderato y le quitó lo invicto a Tritones Vallarta con goleada de 3-0: Ensenada FC, en una prueba de fuego durísima para los locales.

Con esas credenciales saltaron a la cancha con un promedio de 150 aficionados "coras" en la tribuna, y unos cincuenta porristas que siguieron a los peninsulares y a las 20 horas con 4 minutos, el árbitro Luigui —así se llama, no es Luigi- Israel Casillas hizo sonar su ocarina para llamarlos a zafarrancho de combate. Los Tigres con uniforme elegante, color negro, en la camiseta una franja morada difuminada, mientras que Ensenada mostró uniforme sencillo, blanco con vivos guindas. Los DT's, Ricardo Adán Jiménez por los felinos y Pepe Chuy Monzón por Ensenada, plantearon el recuperadores delante de los zagueros centrales con la función de hacer recorridos laterales a cerrar la pinza, dos medios ofensivos y un hombre en punta y de inmediato se vio que los peninsulares se replegaron en su zona y le cedieron la cancha a Tigres de Álica, sin embargo a pesar de tener el balón en el primer tiempo, Ensenada FC cerró accesos y a cinco metros de su área metieron la pata fuerte para quitarle las ansias de avance a los nayaritas que se estrellaron una y otra vez en el muro defensivo.

A los 30 minutos Tigres de Álica perdió a su eje de ataque, al guaraní Osías Renatto Fernández, el cual en la media luna del área grande visitante, en disputa del balón chocó rodilla con el defensa central, Fernando Martínez y aparentemente no pasó nada, pero medio minuto después el centro delantero paraguayo, en el círculo central se desplomó, no aguantó el dolor y tuvo que dejar la cancha.

Cuando Ensenada FC tuvo el balón desde el portero y demás, adormilaban la pelota, a la espera del error o la oportunidad, en este caso, no hubo error y a los 38 minutos Andrés Jesús Pérez, de Ensenada FC, por el lado izquierdo, a un par de metros del vértice del área en jugada individual buscó llegar a la línea de fondo, solo que lo derribaron y el nazareno marcó la falta. El portero de los Tigres de Álica, Emiliano Pérez puso barrera de tres baterías, los demás estuvieron



Tigres de Álica.... Cayeron 1-2 en el NAO ante Ensenada FC (Fotografía digital: Eduardo Santillán Garibay/Prensa Tigres de Álica)



Ricardo Alba Salvador, delantero de poder de Tigres de Álica, por la vía del penal metió la solitaria anotación felina la noche del viernes en el NAO de Camichín (Fotografía digital: Eduardo Santillán **Garibay/Prensa Tigres de Álica)**

en la danza del área, solo que no se ocuparon, si acaso para aplaudir porque Manuel Iván Carrillo, mediocampista con el # 20, quien jugó la temporada anterior en la Liga de Expansión o segunda división o Liga de Plata, como Usted quiera llamarla y sacó un tremendo fogonazo con la pierna derecha y el balón ni siguiera lo vio el portero Pérez cuando pasó para meterse al ángulo a su izquierda ¡golazo! 0-1 el marcador y así terminó el primer tiempo; en el intermedio, la ambientación corrió a cargo de dos grandes profesionales del microfono: la señorita Montserrat Gamiño y Rafael De Landa, voces de la radiodifusora "La Mejor 99.3, la Mejor ¡aquí Nomás! Y de 8TV.



Al eje de ataque de Tigres de Álica, el guaraní, Osías Renatto Fernández, lo trajeron a teco y gaita, surtiéndole llegues, se rotaban los rivales para ablandarlo y cerrarle espacio... salió lesionado. (Fotografía digital: Eduardo Santillán Garibay/Prensa Tigres de Álica)

buscaron el gol del empate, incluso el aguerrido colombiano, el parcero, Carlos Andrés Hinestroza se sumó al ataque mostrando gran actitud, solo que los peninsulares seguían con la defensa en abanico, para eso, el técnico "Tigre", Ricardo Jiménez metió a jugar por el lado derecho al ataque, a Héctor Mario Sandoval, quien inició como carrilero derecho y a los 69 minutos de tiempo corrido, en los límites del área grande de Ensenada FC, Josué Armando Arana, armador ofensivo de los felinos, arrastró el balón y lo cedió a Sandoval, #30 en los dorsales, este intentó la jugada individual dentro del área viniendo el contacto con el pie derecho de un defensa visitante, sobre el pie izquierdo, en entrada de cárcel, derribándolo y el árbitro marcó ¡penalti!, que cobró certero, ¡¡ Pa'dentro que están cenando!! Ricardo Alba Salvador, quien entró de cambio en el primer tiempo sustituyendo al paraguayo Osías Fernández.

Pareciera que ambas escuadras negociarían el empate, pero no, no fue así y es que el defensa de Tigres De Álica: Diego Alejandro Calleja a los 75 minutos fue expulsado en una jugada inexplicable en media cancha, esto bastó para que Ensenada FC desplegara sus líneas, empezó el role, a los 81' Pepe Chuy Monzón inicia los cambios para lanzar la dentellada mortal y en ataque, a seis minutos del final, a los 84', Carlos Alberto López Viesca, cuando menos 15 metros fuera del área, sacó un tremendo escopetazo, dejando lumbre y centellas, mandando el balón al fondo y estremecer las redes nayaritas de la portería de Tigres de Álica para dejar el marcador definitivo 1-2 a favor de Ensenada FC.

Después de este gol los fanáticos felinos empezaron

a dejar las gradas en el NAO de Lomas de Camichín, bajaron las banderas, tristes, porque aspiraron a ver ganar a Tigres de Álica, eso sí, los poquitos que asistieron siempre arengaron a los nayaritas, en comparsa con la porra, la cual desde que llegó no dejaron de motivar a los muchachos, con los cánticos, las trompetas y los tambores. Así fueron las alineaciones:

Tigres de Álica: (portero) 1 Emiliano Pérez; 22 Defensa, Martín Alejandro Montes; 7 Medio, Edwin Osmar Cerna; 11 Medio, Giovanny Efrén Herrera; 21 Medio, Marco Antonio Ruiz; 9 Delantero, Osias Renatto Fernández; 2 Defensa Central Carlos Andrés Hinestroza: 5 Defensa Lateral, Andrés Becerra: 30 Defensa Lateral, Héctor Mario Sandoval; 10 Medio Ofensivo, Josué Armando Arana y 29 Medio Ofensivo, Marco Antonio Ibarra. De cambio entraron: Ricardo Alba Salvador, 30' min; Marcos Uriel Romo Miranda, 55′ min y Diego Alejandro Calleja Melesio, 55′ min. Ensenada FC: 1 Portero, Rodríguez José Alfredo; 4 Defensa, Pérez Carlos Daniel; 6 Defensa, Martínez Fernando Daniel; 13 Defensa, Jiménez Waldo Enrique; 25 Defensa, Loera Oscar Sebastián; 18 Medio, Soto Jesús Manuel; 20 Medio, Carrillo Manuel Iván; 9 Delantero, Zavala Kevin Josué; 10 Delantero, Pérez Jesús Andrés; 11 Delantero, López Carlos Alberto; 26 Delantero, Mata Elioth Arturo. De cambio entraron: César Armando Serrano Salazar, 81 min; Ángel Daniel Magaña García, 89 min; Jesús Alfredo Hernández Avilés, 89 min; Carlos Fabián López Sánchez, 90 min y Francisco Javier Jaramillo Mancillas, 90 min. Eso fue todo, de los detalles los apuntaré el jueves en la columna "Atalaya".



¡VIVA MÉXICO!

Grupo Álica te apoya con un subsidio de descuento

Planes funerarios a previsión **DESDE \$14 DIARIOS**

CON EL RESPALDO DE GRUPO ÁLICA

Válido al 30/09/2025. Aplican Restricciones. *Plan previsor clásico con pagos semanales de \$100.



Llámanos al: 🕓 311 218 3691 www.bellorecuerdo.com





Querétaro 0-2 Tigres

Tigres, siete al hilo sin perder

Los felinos ademas sumaron su séptimo juego sin recibir gol y afianzádose como la mejor defensa del certamen.

Los Tigres siguen cosechando buenos resultados tras vencer 2-0 de visitante al Querétaro, esto por la fecha 11 del Apertura 2025.

Pese a las ausencias de Rómulo Zwarg y Fernando Gorriarán por lesión y acumulación de tarjetas, respectivamente, los felinos pudieron registraron su séptimo partido sin perder ante un rival que poco pudo hacer para defenderse.

Los regios pusieron a trabajar rápidamente a Guillermo Alison que en apenas al minuto 7 se salvó de ver su meta caída, en parte gracias a la pifia de Marcelo Flores. El mexicano no pudo meter la redonda ante el arco en solitario y de frente, ahogando el festejo en el banco visitante.

Con todo y el dominio que desde el comienzo mostró el equipo felino, fue hasta la media hora de juego que los cartones pudieron moverse, esto en botines de Juan Brunetta. El argentino mandó a guardar una gran pared con Ángel Correa para el 1-0 al 30 en medio del buen número de aficionados que realizaron el viaje a la "Corregidora".

Por su parte, los queretanos iban de mal en peor cuando de cara al descanso se vieron con la expulsión de Mateo Coronel por una entrada "de cárcel" sobre Joaquim Pereira al 42, dejando en



inferioridad numérica a su plantel y complicar la situación para el segundo lapso.

Ya en el complemento, la localía quiso intentar con un trallazo de Francisco Venegas que sin problema alguno detuvo Nahuel Guzmán en lo que fue su intervención más llamativa del cotejo, esto al 48. Rápidamente los dirigidos por Guido Pizarro calmaron las cosas aumentando su ventaja con el tanto de Flores. El apodado "Chelo" enmendó su grosero error del primer tiempo y con un doble

Ya con unos Gallos Blancos totalmente entregados, los auriazules se quedaron cortos sobre el final, pues bien pudieron golear de no ser por Alison al 90. Todavía Pablo Barrera se perdió la oportunidad de descontar pero falló un penal en el agregado, dejando el 2-0 definitivo que significa el séptimo partido sin perder al hilo, afianzádose en el quinto sitio con 22 puntos; mientras Benjamín Mora y compañía son penúltimos de la clasificación con 8

remate en el área encaminó el triunfo regio al 53.



¿Es el fin de Efraín Juárez con Pumas?

Los números empiezan a tener mayor peso y tras la última derrota, múltiples rumores comienzan a sonar en las arcas Universitarias.

La actualidad de Pumas es sumamente imprecisa. Dividida entre partidos donde parecen ser una máquina aceitada, pero contrarrestada con algunos otros en que el rival exhibe sus múltiples falencias, es cómo cada fin de semana se convierte en una incógnita para la afición, por no tener la certeza de qué cara esperar del representativo Universitario. Las últimas dos derrotas han encendido las alarmas v no es para menos.

El 3-1 sufrido ante Bravos, a mitad de semana, marcó un precedente que el 4-1 del América, propinado la noche de este sábado 27, terminó por ser aquel punto de inflexión donde se estima, puedan haber cambios para el futuro cercano. Las opiniones respecto a Efraín Juárez son divididas, pero lo que es un hecho, es el no poder tener mucho más margen de maniobra respecto al resto del Apertura 2025.

¿Se analiza la continuidad de Efraín con Pumas? De acuerdo con el periodista, Juan Carlos Zúñiga, tras la goleada ante las Águilas y en conjunto con las actitudes del propio Juárez, la directiva felina ya empezaría a considerar el no seguir con el proyecto de Efraín y darle vuelta rápida al asunto: "El Doctor Raúl González analiza la continuidad de Efraín Juárez en Pumas (...)

"Eduardo Saracho ya tiene 2 candidatos en carpeta. Las actitudes de Efraín, ya molestaron a la cúpula mayor de Pumas" señaló la fuente antes mencionada. Sin embargo, son especulaciones de momento, pues no existen mayores informes o actualizaciones al respecto. Muy probablemente el estratega Universitario termine el certamen, pero lo que nadie puede negar, son tanto los números, como las sanciones.

Un rendimiento cuestionable

Aunque el mister, semana tras semana, mencione lo contento que está con el rendimiento de su equipo, pues el resultado no refleja el trabajo que existe detrás de él, las 10 victorias, 10 derrotas y 8 empates, en 28 duelos que de momento lleva con los Pumas, permiten pensar lo contrario.

Eso sin tomar en cuenta que es el equipo más indisciplinado de la Liga Mx, suman 39 tarjetas amarillas y 6 rojas en lo que va del torneo, mientas que el cuerpo técnico de Efraín tiene 4 tarjetas rojas, los expulsan cada 250 minutos. Incluso, se rumora que la sanción, luego de ver la roja durante el Clásico Capitalino, podría ser de dos a tres partidos. Los siguientes duelos serán claves para conocer que tanto peligra la estadía del mexicano con Universidad Nacional.

